
 

 

 
 

Conselho Geral do Agrupamento de Escolas Emídio Navarro  

Minuta da ata da reunião nº.40 de 30 de julho de 2021 
 
 

Ponto um: Informações 

- Exposição da Conselheira Cristina Weber referente à desadequação dos espaços de lazer 
oferecidos aos alunos do Pré-escolar e 1º Ciclo. 

- Apresentação do processo de trabalho referente à gestão do próximo ano letivo, tendo 
como base o plano 21.23 Escola +. 

- Apresentação do ponto de situação dos trabalhos desenvolvidos pela equipa de 
autoavaliação. 

 

 

Ponto dois: Atividades de Enriquecimento Curricular 

- Foram apresentadas as planificações das AECS, pelo senhor Subdiretor para as escolas do 
1º ciclo, tendo sido aprovadas por unanimidade. 

 

 

Ponto três: Organização do ano letivo 2021-2022 

- Foi apresentada pelo Senhor Subdiretor a organização do ano letivo 21-22 para o 
Agrupamento, tendo sido aprovada por unanimidade. 

 

 

Ponto quatro: Outros assuntos 

- O Conselho Geral fez o elogio e louvor aos Conselheiros Bárbara Rodrigues e Filipe Santos, 
representantes dos alunos, pela forma exemplar como desempenharam as suas funções 
neste órgão. 

 
 

A minuta da ata foi aprovada por unanimidade. 

 
 

O Vogal 
 
 

António Sales 


